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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 41 DEL 26/07/2016. 

Presidente:” Punto 4 all’ordine del giorno, <Assestamento 

generale di bilancio e salvaguardia degli equilibri per 

l’esercizio 2016/2018 ai sensi degli artt 175, comma 8 e 193 del 

D.Lgs n. 267/2000>  

La parola al Sindaco Bottani Carlo … prego signor Sindaco” 

Sindaco:” Sì, grazie Presidente, abbiamo portato all’attenzione 

di questo Consiglio Comunale quest’ Assestamento generale di 

bilancio e salvaguardia degli equilibri per l’esercizio 2016/2018   

 

Il Sindaco legge la proposta depositata in Consiglio Comunale e 

parti dell’allegato E – Ricognizione sullo stato di attuazione 

dei programmi anno 2016 (art. 193 D.Lgs n. 267/2000) 

 

Presidente:”Grazie Sindaco. Dichiaro aperto il dibattito 

….Interventi? De Donno prego” 

De Donno:”I Servizi Sociali ed i Servizi Scolastici sono da tempo 

un fiore all’occhiello del nostro Comune. Sulle ludopatie non noto 

niente di rivoluzionario. E’ buona norma valorizzare quanto fatto 

in precedenza. Al momento i cittadini vedono solo aumenti: mense 

e trasporti.” 

Presidente:”Grazie, Consigliere De Donno. La parola all’Assessore 

Giovannini” 

Giovannini:”Non si toglie meriti a nessuno, ma è vero che ora c’è 

un impegno particolare grazie alla Consigliera delegata … 
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Si spera di non essere più costretti a toccare le tariffe.” 

Presidente:”Grazie, Assessore Giovannini. La parola all’Assessore 

Cicola” 

Cicola:”Volevo solo ricordare che anche l’Amministrazione 

precedente ha dovuto aumentare le tariffe …” 

Presidente:”Grazie, Assessore Cicola. La parola al Consigliere 

Ferrari” 

Ferrari:”Voglio sottolineare soltanto che si poteva tagliare da 

altre parti, invece che aumentare le  tariffe nel settore 

scolastico, perché così si dà un segnale chiaro alle famiglie 

sulle scelte politiche. 

Per ora si è realizzato poco del programma annunciato. Tutti gli 

obiettivi sono in divenire …  Non si vede niente! 

Dobbiamo però constatare che l’Amministrazione fa fatica a gestire 

l’ordinario  ….. Sono preoccupato per i Lavori Pubblici. 

Mancano le risorse per le riparazioni e le manutenzioni … Sì, c’è 

da essere molto preoccupati perché mancano i soldi per il verde, 

le strade, la sicurezza! ” 

Presidente:”Grazie Consigliere Ferrari. La parola al Consigliere 

Corradini che chiede di intervenire” 

Corradini:”Volevo solo precisare che forse è meglio agire sulle 

tariffe che togliere o limitare l’illuminazione.”  

Presidente:”Grazie Consigliere Corradini. La parola al 

Consigliere Filippini” 
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Filippini:”Finanziariamente la situazione è asfittica! Mancano le 

entrate da oneri di urbanizzazione. E’ inutile cercare di 

risolvere il problema con rimedi ordinari, bisogna cercare entrate 

alternative: partecipare a tutti i bandi di finanziamento 

possibili; pensare ad aumentare i giorni della Fiera delle Grazie 

in funzione alla creazione di nuove fonti di entrata …. Insomma, 

<bisogna superare l’ordinario>!” 

Presidente:”Grazie Consigliere Filippini.”  

 

Il Presidente quindi, dopo aver costatato che non vi è alcun Consigliere che desideri intervenire, 

mette in votazione  il punto 4 “Assestamento generale di bilancio e salvaguardia degli equilibri per 

l’esercizio 2016/2018 ai sensi degli artt. 175, comma 8 e 193 del D. Lgs n. 267/2000” 

 

 


